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前回（1205回例会）の記録
平成27年３月26日（木）

■ゲスト
なし

  
■ビジター
出利葉康博会員（中津RC）

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　19名
 欠 席 者 数 ４名
 出　席　率　82.61%

■1204回出席報告の修正
　1204回欠席者 ５名
　メイクアップ １名
　欠　席　者 ４名
　修正出席率　 78.26%→　82.61%
●メイクアップ
川崎会員（地区大会3/21）

●欠席者
宇都宮会員・小野会員・長野（修）会員・渡邊会員  

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 花見例会「観桜夜例会」
 汐湯  
◎次回例会プログラム 「PETS報告」辛嶋次期会長
 グランプラザ中津ホテル  

◎ロータリーソング　手に手つないで  

◎会長の時間　梶原会長
　ここ２～３日暖かい春のような日差しが
続いています。
　今年の冬はいつまでも寒い日が続きまし
たのでとても気持ちがいいですね。
　さくらも早生のさくらが咲いてとても美しいですね。
　日本人は桜が大好きです。百人一首にも古今和歌集に
も花と言えば桜を指していたようです。
　秀吉も死ぬ２～３年前にあの有名なさくらの花見を開
いていますね。秀吉の盃を一番に受けたのが正室の「おね」
二番に受けたのが「淀君」、一番古株の内室が「淀君」を
にらみつけ花見の席で騒動を起こした話は有名ですね。
　太平洋戦争の時は「さくらの如く潔く散る」が予科練
の歌にも歌われています。
　春のたった一週間の間見事に咲いてあっという間に
散ってしまう。日本人はさくらが大好きです。

◎幹事報告　川崎潤幹事
●例会変更　別府RC　湯布院RC
●週報受理　宇佐RC
●会報受理　沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・ガバナーノミニー・デジグネート決定のご報告

◎本日のメニュー
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◎その他報告事項
ロータリー情報　二反田会員
　本日は、新入会員向けに大分キャピタルクラブから冊
子が配られていますので、それを元に紹介いたします。

「ロータリークラブの歴史について」
　1920年（大正９年）10月20日、当時三井銀行の重役
米山梅吉氏が東京にこれを設立し、翌年の大正10年４月
１日、世界で855番目のクラブとして加盟認証されまし
た。その後、太平洋戦争のため一時国際ロータリーから
脱退しましたが、その間もよくロータリー精神を堅持し
て会合に努め、その真髄と組織を維持し、戦後国際ロー
タリーに復帰するや、目覚しい発展を遂げ、全国のクラ
ブ数2310、日本の会員数92,280名（平成22年１月末現
在）に至っています。
・日本は国際ロータリー加盟15番目の国です。
・ロータリーの創立記念日は２月23日です。  

◎委員会報告
　2720地区から、岡野会
員へ地区大会参加のお礼
と表彰状の授与がありま
した。

　
辛嶋会員　本日、例会終了後に次年度の理事会を開催い
たします。

◎ニコニコボックス　
〔梶原会長〕先週の土日に地区大会が大分で開催されまし
た。参加された方はお疲れ様でした。
〔辛嶋会員〕地区大会に行ってまいりました。若いメン
バーと遅くまで楽しんできました。
〔加来会員〕次男がオーストラリアの留学から先日戻って
きました。
〔黒瀬会員〕先日、地区大会に行ってまいりましたが、土
曜日は披露宴と先輩の送迎で遅くなってしまいました。
〔矢頭会員〕先日、長男が希望の高校に入学することがで
きました。来年からも、入試が続きますがニコニコします。
〔小野会員〕先日、扇城スポーツの跡地を購入しました。
テナント募集中ですのでよろしくお願いします。

◎会員卓話
「地区大会報告」

梶原会長

　先日は、大分市でR.I.2720地区大
会が開催されました。
　20日の金曜日は、各クラブの会長・幹事が参加する
R.I.会長代理夫妻歓迎晩餐会が催されました。そこでの
会長代理のスピーチは台湾の方で、日本語が堪能なこと

に驚きました。
　21日の土曜日は、グランシアターで大会式典が開催さ
れ、各クラブの紹介などもありました。ガバナーエレク
トをはじめ、次代の役員の紹介などもありました。
　懇親会は、レンブラントホテルの大広間で開催され、
親睦の握手などの後、乾杯～「手に手つないで」で閉会
されました。
　22日の日曜日は、大会決議・各委員会の発表や次年度
開催の紹介などがあり、10時から小説家の植松三十里さ
んの講演がありました。講演後は、彼女の小説などが販
売されており、私も購入しようとしましたが、既に完売
で買うことができませんでした。 戦後70年が経ちました
が、もう一度そのことを見つめ直していく事が必要だと
感じました。 彼女の著書「調印の階段」をご一読くださ
い。 地区大会は、講演された方にその大会の印象が大き
く関わることを再確認しました。     


